

Ein Hexenhäuschen zum Geburtstag

AWO-Kindertagesstätte in Ubbedissen feiert 40-jähriges Bestehen

Ubbedissen (jus). Ein merkwürdiges Haus: Das Dach ist krumm, die Fenster schief und die Bewohner sehen aus wie Hexen. Zu ihrem 40. Geburtstag bekam die AWO-Kindertagesstätte Ubbedissen ein ganz besonderes Geschenk.

»Auf meinem Besen kann ich nicht mehr so weit fliegen, schließlich bin ich schon 501 Jahre alt«, verriet die freundliche Hexe mit den schwarz gemalten Zähnen augenzwinkernd. Mutter Silke Kerker schlüpfte für das Frühlings- und Geburtstagsfest der Kita Ubbedissen ins Hexenkostüm und erzählte aus ihrem Hexen-Leben: »Die Kinder sind ganz erstaunt über meine Zahnücke und fragen, ob ich denn gar keine Zahnbürste habe.«

Gerade rechtzeitig zum Frühlingsfest wurde das Hexenhaus fertig. Über zwei Monate lang hatten die Herforder Künstler Kai Schaede und Meike Wachholz daran gebaut. Kita-Leiter Detlev Schroeter ist mit dem Ergebnis sehr zufrieden: »Da ist Platz für eine Kuschecke, Geburtstagsfeiern, zum Vorlesen oder für Rollen-



Über das neue Hexenhaus freuen sich Kita-Leiter Detlev Schroeter (hintere Reihe, von links:) Hexe Silke Kerker, Vorsitzender des Fördervereins Thomas Busch und die Künstlerin Meike Wachholz. Vordere Reihe von links: Naja (4), Bjarne (6), Leo (6) und Lena (6).

Foto: Julia Siekmann

spiele. Die Kinder sind bereits begeistert.« Das Geschenk überreichte der Förderverein der Kita zusammen mit einer neuen Rutsche.

Als die Kita 1971 öffnete, wurden 40 Kinder betreut. Heute kümmern sich insgesamt 15 Mitarbeiter um 95 Kinder. In ihrem eigenen Backhaus stellen sie selbst Brot her, in ihrem Gewächshaus beobachten sie, wie aus einem Tomatenkern eine neue Pflanze wächst. Vor 15 Jahren wurde die Kita Ubbedissen der erste integrierte Waldkindergarten in OWL. Alle zwei Wochen gehen die Kinder seitdem in den Wald, um Natur ganz nah zu erleben. »Unsere Kinder erschrecken sich nicht, wenn sie einen Käfer oder eine Spinne sehen«, sagt Thomas Busch, Vorsitzender des 1999 gegründeten Fördervereins. Diese Projekte gehören zu einem der pädagogischen Schwerpunkte der Einrichtung, der »Lernorte Naturphänomene«.

Im Herbst geht die Geburtstagsparty der Kita Ubbedissen weiter: Am 11. September soll es ein Rock 'n' Roll-Konzert geben.